



Associació de Companyies
Professionals de Dansa
de Catalunya

‘HOOGERMAN’ EN EL CICUS DE SEVILLA



Erre que erre presenta el espectáculo **‘Hoogerman’**, en el CICUS de Sevilla, el 19 de marzo, dentro del marco de la programación ¡AHORA DANZA! 2015. Hoogerman es un espectáculo de danza inspirado en la obra del artista digital Han Hoogerbrugge. Si Hoogerbrugge supone la digitalización de un hombre con sus obsesiones, ansiedades y miedos, Hoogerman pretende ser la re-conversión de este mundo virtual en algo orgánico, la vuelta al cuerpo. Una pieza que busca corporeizar el trabajo de animación digital de este artista adaptándolo al lenguaje escénico, apoyándose en un potente trabajo de mapping en escena.

Auditorio Cicus de Sevilla, a las 20:30.

